

かなやまっ子

①かしこく ②なかよく ③やる気をもって ④まじめに取り組む子

学校が本格始動いたしました。

朝、学校の玄関では、「おはようございます！」という、元気な声をたくさん聞くことができます。

先日、熊野警察署の署長さんとお話しをする機会がありました。

「朝、パトカーでパトロールをしていると、金山小校区に登校している子どもたちは、いつも、パトカーに向かって元気にあいさつをしてくれますんやわ。とっても気持ち良いですわ。」

というお言葉をいただきました。

あいさつは、みんなが笑顔で気持ちよく過ごせる第1歩です。しかも、毎日続ける、日常の中に当然入ってほしいことです。

改めて、「あいさつをしなさい。」と言うのではなく、自然とみんなが笑顔であいさつ出来あえる、そんな学校をめざします。ご家庭でも、ご協力のほどよろしく願います。

春の遠足に行ってきました！



4月24日(月)全校で旧グリーンピア南紀に行ってきました。

到着後、はじめに6年生が中心となり、「1年生を迎える会」として全校レクリエーションの「ジャンボじゃんけんゲーム」を行いました。縦割り班で、体全体でグーチョキパーを表現するゲームで、1年生も上級生に手を引かれうれしそうな表情で楽しんでいました。

その後は、自由遊びで、ダンボールのそりで芝生の斜面を滑り降りたり、生垣の迷路を走り回ったり、ボール遊びをしたりと、歓声と笑顔があふれていました。

お弁当の時間は、「おいしい、おいしい。」という声があちらこちらから聞こえました。

保護者の皆さんには、お弁当の用意等、ご協力いただき誠にありがとうございました。

また、今回、バス4台に分乗したため、集金額も昨年度より若干上がりますとともに、PTAからの補助額も増額いただきます。ご理解のほどよろしく願います。

交通安全教室を実施しました！

4月19日(水)、三重県交通安全協会の協力を得て、交通安全教室を開催しました。

昨年度、本校の児童が交通事故にあうということが、複数回ありました。幸い、命に別状はなかったものの、一歩間違えれば、大惨事になりかねない状況でした。

それらもふまえ、今年度は早い時期に交通安全教室を開き、子どもたちの交通安全意識の向上をはかりました。

「自分の命は自分で守る。」

ご家庭でも、交通安全について、ぜひご確認ください。



ALT紹介

ALT（外国語指導助手）として、今年も“ローラ・ボコン”先生が月に3回程度、熊野市教育委員会から派遣されます。

現在、国では小学校学習指導要領の改訂が進められており、平成32年度からは、小学校英語が教科として5・6年生で、また、これまで5・6年生で実施していた外国語活動が3・4年生で実施されることとなります。

本校も含め、熊野市においては、以前より「総合的な学習の時間」の中で、国際理解教育の一環として3・4年生でもALTを活用した授業を進めてきました。実は、これは他市町においては、あまり実践されていない取組でもあり、いわば先進的な取組を自然と行っているという状況でした。

今後も、グローバル社会に対応できる子どもの育成をめざし、ALTの活用等を積極的に進めてまいります。



スクールカウンセラー紹介

今年度、本校のスクールカウンセラーとして、近澤朋加さんが三重県教育委員会より派遣されることになりました。

派遣日は、第2・第4月曜日を基本として、午前11時から午後4時30分まで、駐在していただきます。また、相談室は、これまでと同様に体育館内設置いたします。

保護者のみなさんの相談も受け付けます。子育てでの不安等、相談したい場合は学校までご連絡ください。

5月の行事予定

2日（火）	内科検診（2・4年）
8日（月）	スクールカウンセラー来校、聴力検査（1年）
9日（火）	ALT来校、聴力検査（2・3・5年）
10日（水）	避難訓練
11日（木）～17日（水）	家庭訪問
16日（火）	ALT来校
20日（土）	土曜授業、全校体力テスト
22日（月）	全校集会、スクールカウンセラー来校
23日（火）	ALT来校
26日（金）	クラブ活動
29日（月）	眼科検診（1・3・5年）
30日（火）	心電図検査（1・4年）
31日（水）～6月2日（金）	修学旅行（6年）

ゴールデンウィーク
です。
事故等には
くれぐれもご注意
を！



